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  Stéphane RANGER 

    

   

EVREUX, le 19 juin 2015 

 

N/Réf : DA//EBD N° 14/2015                Mesdames et Messieurs 

           Membres du Conseil d’Administration 

Objet : Compte-rendu du 

 Conseil d’administration 18 juin  2015 

 

 

 

   

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Du JEUDI 18 JUIN 2015 

 

Présents : Mesdames  Jocelyne BAKER LE FAY -  Marie BONNANS  -  Véronique DELAUNE - 

Messieurs Raphaël THOMAS - Patrick VEIT - Didier AUBERT - Pascal LEBRET - Alain CHATTON - Jean-

Jacques BACHELOT - Pascal COURAYE du PARC - Jean HERMIER.    

Salariées : Lydie FAURE -  Isabelle BACHELET -  E Bergeron-Durand 

Absents excusés : Dorothy GASNIER - Michèle SCHAELLER - Stéphane RANGER. 

 Comités invités et excusés : Monsieur Jacques MAHE (Tennis de Table) – Monsieur Francis JORE (Tir). 

  

Contenu du dossier remis :  

- Ordre du jour 
- Le PV du 19 mars 2015 
- Flyers  du  Service Communication Evénementiel 

- Flyers de la DRDJSCS Sport & Handicap en Haute-Normandie 

- Copie du compte-rendu de la réunion ‘’Mouvement Sportif-Sports et Handicaps’’ à Oissel du 

COMITE DEPARTEMENTAL OLYMPIQUE ET SPORTIF 27 

Président : Raphael THOMAS  
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Mercredi 20 mai 2015 

-   Comptabilité CDOS pour chaque Président de Commission (P. Veit) 

 

 19heures30 : Monsieur THOMAS ouvre la séance en énonçant les noms des personnes absentes et 

excusées et remercie les présents. 

 

Monsieur Thomas signale qu’il s’agit du dernier conseil d’administration avant les vacances. 

 

 APPROBATION COMPTE-RENDU du 19 mars 2015 (RT) 

Le compte rendu est approuvé à l’unanimité des présents. 

 INAUGURATION DES LOCAUX ET AG 2014  (RT) 

Les personnes présentes ont été satisfaites de cette soirée.  

Petit amalgame concernant les articles de presse : une confusion avec les futurs JO. 

Après un tour de table : même ressenti et même conclusion. 

 POLITIQUE DE LA VILLE (RT) 

Ce point concerne surtout les emplois ‘’adultes relais’’ soit les postes de Lydie (sport santé) et 

d’Isabelle (sport & handicap). Il est demandé d’accorder nos actions avec le programme de la Politique 

de la Ville la subvention des postes en dépend. 

 

Isabelle : le Sport & Handicap ne cible ‘’que sur cette Politique’’. 

 

JJ Bachelot : ‘’très important car cela fait 9 ans que ces emplois perdurent et on ne sait si cela va 

durer ! Les emplois étaient, à l’origine, subventionnés à 80% à ce jour, ils le sont à 70% et chaque 

année, cette aide diminue. Si les subventions sont annulées, nous ne pourrons plus assumer ces  

postes. 

D. Aubert : peut-être voir du côté de Nétreville car la Ville d’Evreux va percevoir une importante 

subvention dans le cadre de la politique de la Ville et la restructuration de quartiers en difficulté. 

JJ Bachelot : il faut aussi que nous communiquions plus et mieux sur nos interventions et les actions 

menées par nos salariées ‘’adultes relais’ en ZUS et ZRR. 

Isabelle : nous connaissons parfaitement les lieux d’intervention qui sont : GEA Evreux : La Madeleine 

– Nétreville et Navarre. CC Pont-Audemer : Les quartiers  de l’Europe et La Passerelle – CAPE de 

Vernon : les quartiers des Valmeux-Blancheres et les Boutardes – Pour la CASE Seine-Eure : les 

quartiers de Maison Rouge et Acacias-La Londe – Les Oiseaux de Louviers ainsi que le centre ville de 

Val de Reuil et pour Bernay le quartier de Bourg le Comte. 

 

 DEROULEMENT DES INTER REGIONS (DA) 

 Déroulement à Rennes et ensuite réunion à Paris où je n’étais pas invité mais à laquelle M. THOMAS 

a participé. Pour notre région : nous avons du mal à y voir clair et après la réunion, il y a un mois 

environ, nous avons eu l’impression de ne rien apprendre ou…. pas grand-chose. Des sous-entendus 

mais pas de concrétisation. 
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 LE DEVENIR DU MOUVEMENT SPORTIF REGIONAL (DA) 

 

Le CROS souhaite rependre ‘’à bras le corps’’ le Handicap (via Championnat de France Sport Adapté 

de Rugby Fauteuils). Certains Présidents de ligues et comités s’alarment du fait que leurs subventions 

pourraient être amputées au profit du CROS et de l’organisation d’un match de Rugby Fauteuil au 

KINDERARENA. Didier POLIN, au nom du CROS signale qu’en aucun cas les subventions perçues au 

titre de cette organisation seront données au détriment de ces associations. D’ailleurs, une grande 

partie des fonds proviendront d’entreprises partenaires qui ont été satisfaites de l’organisation de la 

soirée de l’année dernière. Rappelons tout de même que le CDOS 76 a perdu environ 4.000 Euros 

dans le financement de l’événement de 2014 !  

 

P Couraye du Parc : pourquoi ne pas organiser la soirée dans le Gymnase de Seine Maritime qui est 

mis à disposition de l’Handisport à titre gracieux ? Certainement pour une raison de visibilité… 

Je profite de cet instant pour vous informer qu’au 1er janvier 2016, le Comité Régional Handisport va 

naître en même temps que la nouvelle Région « Normandie ». 

D. Aubert : cet événement de 2014 fut marquant. Il a surpris beaucoup de personnes (notamment les 

Entrepreneurs) qui ne s’attendaient pas à un événement de « cette taille ». Il faut donc faire plus pour le 

prochain. Il nous a fallu plus d’une heure de réunion pour comprendre l’organisation et D. Polin (CROS) 

a fait acter que le CROS ne prendrait pas un seul euro sur cette manifestation. L’an passé, elle avait 

été réalisée par le CDOS 76 avec la participation du CDOS 27 et il faut noter que le CDOS 76 a subi 

une perte de 4 000.00 euros. 

JJ Bachelot : il avait été constitué une ‘’cagnotte’’ qui devait servir à aider, en milieu de saison, des 

athlètes qui auraient quelques problèmes (réparation matériel ou autre…) et le CROS se porte 

volontaire pour gérer cette cagnotte mais non pas ‘’de se l’accaparer’’. 

Isabelle  étant présente à certaines réunions l’an dernier, ‘’j’ai souvenance que le CROS avait été 

sollicité pour participer à cette manifestation mais étant ‘’contre’’ cet événement, il avait décliné l’offre et 

cette année, il veut tout gérer’’ ? 

P. Couraye du Parc : le Pôle Ressource aide le Comité Régional Handisport et pour 2016, il nous 

subventionne pour le Championnat de France de Judo qui se déroulera à Cabourg, idem pour celui 

organisé dans l’eure par JJ Bachelot. 

R. Thomas : au dernier Congrès à Bordeaux, il a été dit que le Mouvement Sportif se mettait en marche 

et la finalisation ne se ferait pas avant 2020. En Normandie, ce sera opérationnel en 2016, dernier délai 

2017. 

JJ Bachelot : le nombre des licenciés en Haute et Basse-Normandie est a peu près le même soit 

environ 350 000 pour a peu près le même nombre d’habitants. Seul le CDOS de l’Orne est très petit et 

ne fonctionne qu’avec la discipline de l’Equitation. Le Rugby et le Tennis traversent une mauvaise 

passe. 

Il y a une désertification des campagnes, les petits clubs meurent faute de subventions et de bénévoles 

R. Thomas : à ce jour, on fabrique des emplois et comme il y a fabrication, ils peuvent être ‘’cassés’’ 

d’un jour à l’autre. Où est le SPORT ? 
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D. Aubert : ce n’est pas nouveau…il y a eu les TUC, emploi avenir, adultes relais, service civique 

etc… ; pour faire connaître notre mécontentement, pourquoi ne pas faire un week-end ‘’sans sport’’. 

Certainement que LA CULTURE nous rejoindrait sur ce point. L’Etat donne moins aux clubs et aux 

collectivités locales qui, de ce fait, donnent moins aux associations et parallèlement les instances  

demandent toujours plus tout en donnant plus de contraintes. Dans ces conditions, il y en a assez des 

congratulations hypocrites des Elus et des Fédérations ! Un jour on arrêtera TOUT et on leur dira 

‘’débrouillez-vous’’ ! 

J. Hermier : pour ma discipline, le Tir à l’Arc, la Ligue de Haute-Normandie a demandé de regrouper les 

clubs soit 1 club par ville qui sera la tête de réseau. 

P. Couraye du Parc : exact, mais un club domicilié à la Neuve-Lyre ? Il faudra faire 20kms pour aller au 

club référent du regroupement qui sera Conches ? Qui fera la route pour aller exercer sa discipline ? 

Dans l’Eure il y avait auparavant 84 clubs et à ce jour nous en comptons 68. On diminue les 

subventions du Sport et pourquoi pas les aides pour les équipements – les frais des élus ? Exemple : 

refaire une école avec une architecture plus qu’EXTRA, est-ce nécessaire ?  

JJ Bachelot : et il est nécessaire de rappeler que ce sont ‘’les familles’’ qui font vivre les clubs ! 

 REGLEMENT INTERIEUR DE LA SILOGE  (RT) 

Nous avons reçu le règlement intérieur concernant les locaux de la SILOGE et après quelques 

modifications, je vous ai fait parvenir le document. Avez-vous quelques modifications à y apporter ? 

Pour le ménage des parties communes, il faut que chacun prenne sa part, les comités résidant 

devront participer à hauteur de leur occupation, reste à savoir combien et sur quels critères. 

 CONTRAT DE TRAVAIL (JH) 

M. Hermier nous précise que la mise à jour des contrats de travail se fera par un ‘’avenant’’. 

Modification de lieu, de coefficient si nécessaire, etc… et qu’il va réaliser prochainement un avenant 

pour chaque salariée avec toutes les modifications qui s’imposent pour chacun d’entre eux. 

 

I. Bachelet fait remarquer que son contrat de travail n’est pas conforme car il manque un article. Du 

numéro 8 on passe à l’article 10. Où est le 9 ? 

 

 CALENDRIER DES CONGES ANNUELS des SALARIES (RT) 

M Thomas demande qu’en début d’année civile les salariées déposent la date de leurs congés 

payés. 

M. Hermier fait remarquer ‘’que le code du travail stipule que les congés doivent être demandés 

avec un délai de ‘’2 mois’’ avant la prise éventuelle de ces dits congés et que l’Employeur n’est pas 

tenu de les accepter’. 

I Bachelet : ‘’j’ai moi-même déposé ma demande avec un délai supérieur de deux mois et je n’ai 

reçu l’accord que dernièrement ! Cela pose problème’’. 

 POINT SUR EMPLOI AVENIR : GAELLE BEN LAHOUISSE (RT) 

M. Thomas demande confirmation du non renouvellement de l’Emploi Avenir. 

I. Bachelet confirme qu’au 1er juin, le poste de Gaëlle n’a pas été renouvelé (50% CDOS – 50% 

Sport Adapté). 

M. Bonnans : peut-on en connaître la raison ? 

I. Bachelet : le travail effectué pour certaines actions n’a pas convenu et M. Thomas ajoute qu’au 

niveau ‘’collectif’’, il n’y avait pas ‘’d’accord’’. 
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 GROUPEMENT EMPLOYEUR (RT) 

‘’Après la réunion au CROS en Février dernier, au sujet de la création d’un G.E. « 276 », réunion en 

présence des salariés, nous avons constaté qu’un grand nombre de problèmes apparaissaient et 

que cela posait question. Monsieur THOMAS a donc pris rendez-vous avec Mme Armand de la 

DDCS de l’Eure pour lui demander si l’aide financière versait pour nos deux postes en ‘’adultes 

relais’’ pouvait être transférée vers un Groupement d’Employeur à la place du CDOS. Nous avons 

reçu la confirmation de cette possibilité et que l’aide versée resterait identique. 

 

 POINT SUR LES FINANCES (PV) 

J’ai remis à chaque Président de commission les comptes arrêtés au 10 juin dernier sachant que 

nous n’avons pas encore touché les subventions et, qu’à ce jour, les réunions territoriales n’étant 

pas closes, nous ne connaissons pas le montant des sommes allouées. 

 

R. Thomas : philosophie du CNDS : sur 50 000 Euros demandés pour les coupons sport on aura 

10 000€ et après discussion avec la Directrice Mme Borgalli-Lasne et confirmation par une réunion 

demain avec le CROS, il faut envisager une baisse de 20%. Les subventions versées au 

mouvement sportif sont d’abord et avant tout orientées vers la création d’emploi’ et à ce jour le 

département de l’Eure répond aux directives du ministère. 

P. Veit : pour la distribution des Coupons Sport la somme de 90.000€ réduite l’an passé à 45 000€ 

va subir une réduction importante. Les coupons seront distribués sur zone prioritaire et il nous 

faudra très scrupuleusement respecter les consignes, seules les familles qui résident en ZUS et en 

ZRR seront servies ! Il est donc compliqué, ce soir, de vous donner un état exact des comptes 

sachant que le loyer est plus important que l’an passé (12 mois) au lieu de 6 – l’augmentation du 

salaire du poste d’Isabelle Bachelet – la diminution du coût du taux horaire du poste de Lydie Faure 

(voir compte rendu antérieur). Le fait est que l’argent est compté. 

Alain Chatton : le budget de Sport Santé est calé mais il vous faut revoir le volet ‘’fonctionnement’’ 

de la commission pour la comptabilisation des heures de Lydie. 1900.00€ sur la commission 

sachant que Lydie a effectué 20 heures pour le fonctionnement du CDOS ? Revoir la ventilation 

auprès de Stéphane Chemin car le comptage des heures ne correspond pas aux relevés horaires 

mensuels envoyés. Les heures de congés payés sont comptabilisées sur des heures de travail ? 

M. Veit confirme le taux horaire de Gaëlle qui était de 8.00€. 

Pour l’interrogation sur l’aide des 15 000€ de l’an dernier sur la Commission Sport Handicap, M. 

Eude était d’accord pour que cette somme soit comptabilisée dans l’action ‘’fonctionnement’’ ce qui 

a été fait par Stéphane Chemin (comptable) et que le plus important était que le compte-rendu de 

ou des actions fasse bien apparaître cette somme. 

I Bachelet : fait remarquer qu’en décembre 2014 lors de la réunion entre M. Veit – Dorothy et elle-

même, il avait été demandé que cette somme de 15 000€ soit insérée sur trois actions chacune 

pour un montant de 5 000€. 

 M. Veit contactera Stéphane Chemin pour une modification dans les livres. 

 COMMISSION SPORT SANTE (A. Chatton) 

Le camp olympique s’est déroulé la semaine dernière avec deux classes de cycle 3 (Poses et La 

Chapelle Réanville) et deux classes de CLIS (Beaumont le Roger et Pont-Audemer). 

 



6 
6 place Alfred de Musset – Immeuble Séquoia – 27000 EVREUX   Tél : 02 32 23 05 00 / 09 67 07 85 90 

Mail : cdos27@wanadoo.fr        Site : eure.franceolympique.com 
 

Régi par la loi 1901 – Déclaré en Préfecture le 28 mai 1959 sous le N° 2981 

 

Le retour de cet événement est bon malgré des programmations différentes. Sport & Handicap a 

fait ses actions en fin d’après-midi le mardi et le mercredi avec Isabelle – Dorothy et les 

ambassadeurs (Mardi F Potel et Mercredi A Pagnier). 

Les sensibilisations ont été effectuées en amont dans les classes et nous remercions la 

commission S & H pour sa facture plus que raisonnable. 

Contrairement aux autres années nous avons reçu des personnalités ainsi que deux financeurs 

pour la clôture (DDCS : M. Leonarduzzi et M. Rassaert Vice-président du conseil départemental de 

l’Eure. 

L’action 2016 est lancée et nous ciblons trois classes élémentaires (Cormeilles – Alizay et Vernon) 

et une CLIS (Les Andelys). On verra prochainement pour le budget. 

Véronique Delaune était présente à l’ouverture et rapporte que les écoles étaient satisfaites.  

Congratulations pour le travail accompli par Lydie. 

Sport Sante (Lydie) : tous les sites ont été visités excepté Rugles dont l’action se fera en Juillet. 

Tous les Evénements se sont bien déroulés avec l’appui d’une météo superbe. 

La réunion BILAN a été programmée au 30 juin prochain et une réunion se tiendra le vendredi 26 

juin avec l’ARS et la DR pour faire le point et pour évoquer les évolutions prochaines. 

L’aspect NUTRITION est à ce jour BIEN ANCRE. 

Pour le financement nous comptons sur les mêmes partenaires : CNDS – CONSEIL 

DEPARTEMANTAL – ARS – MUTUALITE et un dossier a été déposé pour la DRAAF (alimentation 

agriculture). 

Interrogation sur la Région : ARS / DRJSCS car notre plan SPORT SANTE est un petit élément par 

rapport à celui de la Région SPORT SANTE BIEN ETRE qui prend un grand essor. Revoir les 

partenaires car le dispositif de l’Eure est original mais peut-il perdurer ? En ont-ils l’intention ? 

JJ Bachelot : SPORT SANTE a été relancé sur Pont-Audemer et l’encadrement a été fait par les 

jeunes STAPS car il n’y a plus de bénévoles dans les clubs. Les ateliers mis en place ont été 

payants et ils ont bien fonctionné surtout celui de SPORT HANDICAP qui a rapporté à la 

Commission la somme de 443.50€. 

La Croix Rouge a pris pour son atelier la somme de 6.00€ par élève. La demande sur Pont-

Audemer est telle que l’action pourrait durer sur trois jours mais où trouver des fonds ? 

Mercredi 24 juin : un volontaire pour représenter le CDOS à GAILLON à 12H lors de la remise des 

lots aux élèves tirés au sort. Pascal Couraye du Parc répond ‘’OK’’. 

 

 COMMISSION SPORT & HANDICAP (I. Bachelet représentant D. Gasnier) 

Sensibilisations en milieu scolaire : cette année nous avons eu trop de classes. La dernière action a 

eu lieu le 12 juin pour un total de 72 classes y compris les collèges avec des interventions 

effectuées par Véronique – Gaëlle – les ambassadeurs et moi-même. 2 000 élèves soit sur l’année 

un nombre de 4 000 personnes y compris lycées, etc… 
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Nous avons eu de la chance d’avoir eu cette année pour Ambassadeur Arnaud Leblanc (aussi 

présent aux JEM) travaillant à la Ferme de Navarre et ayant été mis à notre disposition par la Ville 

d’Evreux (Guy Lefrand) pour 2 journées par mois à titre gracieux sous le couvert d’une convention. 

Une demande a été reformulée et envoyée pour la saison prochaine auprès de la Mairie et de la 

Ferme de Navarre et prochainement, une réunion sera programmée regroupant tout les 

Ambassadeurs. 

Nous avons travaillé cette année avec cinq collèges et peut-être dix collèges seront comptabilisés 

pour la saison prochaine. Le lycée de Val de Reuil nous a de nouveau sollicité pour 2015/2016 et 

les interventions se feront avec Véronique – Dorothy – Madeleine (mise a disposition par le Sport 

Adapté) qui prendra environ 10 classes. Le reste sera dispersé entre Véronique Delaune  et moi-

même mais, nous ne dépasserons pas le nombre de 40 classes. 

Un courrier ‘’type’’ a été fait auprès des Mairies et des Ecoles et une demande de communication 

par panneaux – journaux ou autres… auprès des Mairies. 

J Hermier demande si le Maire reçoit un courrier de remerciements pour nous avoir accueillis  et 

J.J. Bachelot si les Mairies et Ecoles connaissent le prix de l’action ?  

V. Delaune répond qu’ils le savent TOUS et surtout les écoles. Les restitutions sont conviviales et 

sympathiques. 

Isabelle précise que la Commission remercie Véronique pour les prises de contact avec les écoles 

et pour la pérennisation des sensibilisations. 

  Sensibilisation extraordinaires : cinq collèges ont sollicité la commission et le Lycée des Fontenelles 

reconduit l’action depuis 2 ans. 

  La MJC d’Evreux Via Eur’enciel – le CEP MNS (avec une deuxième participation) – 

Interventions sur les formations des CQP ALS et BPJEPS – Merci à la DDCS 27 -  en collaboration 

avec le GRETA et l’UFOLEP 27 – 3 matinées de formation de programmées avec le Centre de 

Ressources pour l’Autisme en Haute-Normandie (1ère action dans l’Eure au CHS de Navarre avec 20 

participants) et qui peut être reconduite l’an prochain – Participation et co-organisation sur 3 jours 

par l’action ‘’t’es cap t’es pas cap’’ de la Ville d’Evreux matinée : témoignages et après-midi mise en 

situation – Sensibilisation sur les TAP avec la Commission Sport Santé et l’USEP 27  sur les Ecoles 

Amfreville sur Iton et de Romilly la Puthenaye furent nos actions de cette année. 

Toutes ces sensibilisations ont été facturées et Isabelle remet à M. Thomas le tableau des sommes 

perçues ou à percevoir. EBD fait remarquer que sur le global de ces sommes il nous faut retirer les 

factures des frais de déplacement – les temps horaires, … (d’Isabelle et des ambassadeurs) afin que 

les comptes soient exacts. 

Forum : à la lecture des comptes, il apparait 500€ inscrits. Pourquoi car il n’y a pas eu de Forum 

mais un Colloque ? Le 13 novembre 2014 a été organisée une soirée de labellisation avec 150 

personnes présentes, soirée animée par un match de démonstration de handfauteuil par la Ligue de 

Handball. 

A ce jour, 132 clubs sont labellisés ‘’Sport & Handicap’’ et 14 clubs sont en attente de visite. 
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Handipass’sport : l’an dernier, 80 handipass’sport ont été distribués pour une somme de 1 200€ et 

cette année (non terminée) 110 demandes pour un total de 1 650€. Merci à Evelyne qui gère ces 

demandes ainsi que celles des Coupons Sport. 

Rendez-vous est pris pour la rentrée avec la CPAM qui n’a rien versé pour 2014 sur les 8 000.00€ 

demandés. Les 2 000€ inscrits dans la comptabilité à ce jour sont le solde de 2013. 

Le 02 juin nous avons effectué une restitution avec notre partenaire la MASFIP et la MATMUT était 

présente. 

 

 FEMMES & SPORT (J. Baker le Fay) 

Deux manifestations pour Ladies Turn   

1/ le 03 juin au Collège de Thiberville  

2/ le 10 juin à Pablo Néruda de la Madeleine avec un total de 150 enfants. 

En amont par les professeurs avec visualisation d’un extrait de films ou discussions sur les stats ou 

documents fournis et par la commission : organisation du goûter acquis GRACIEUSEMENT sur 

demande de Bernadette auprès d’INTERMARCHE de la Madeleine (barre de céréales, compotes, 

boissons….). 

 

Rouen ‘’Le Sport au Féminin’’ du 12 au 18 avril 2015  

 Le CDOS 27 a participé avec la remise de 130 places GRATUITES pour le 

Département de l’Eure. 

 

 

 

Remise des Trophées Femmes & Sport lors de cette manifestation : USG Gravigny Judo et Saint 

Germain ont été récompensés ainsi que Eure’enciel dont le dossier a été récupéré ‘’de justesse’’. A 

l’origine le dossier n’avait pas été réceptionné. 

 

Week-end Elles en Ciel  

Vendredi 06 mars 2015 avec des personnes âgées de 6 à 80 ans. 

Programmation GRACIEUSE à Guichainville avec le club des Cigales et une 

programmation sur Louviers pour l’an prochain. 

 

Actions à venir : 

1/ En septembre : réunion avec le Canoë Kayak Course d’orientation Vélo – Tir à l’Arc – Aviron … 
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1/ En décembre ‘’La Trangissienne’’ 

 

 SERVICE COMMUNICATION EVENEMENTIEL (M. Bonnans) 

Nous avançons à ‘’petits pas’’ et notre Président fait la remarque ‘’pas assez vite’’. 

Dans le dossier vous avez la plaquette éditée à ce jour, avez-vous des remarques ? 

- Changer le logo CNDS qui n’est plus le ‘’bon’’. 

- Le logo ‘’COQ’’ n’est pas parfait. Demander la chartre graphique au CNOSF. 

- Sur le plan apparaît l’ancien logo CDOS : le changer. 

- Facebook S&H sous l’encart de la Communication : le retirer car il apparaît au verso dans 

‘’contacts’’. 

 

Pascal Lebret travaille sur le site Internet mais il a une surcharge de travail momentanée avec la 

ligue de Football. La commission a fait l’acquisition d’un disque dur qui a été mis au coffre et nous 

demandons a toutes les commissions d’en prendre possession afin d’insérer toutes les photos de 

leur propre commission qui nous seront utiles pour l’insertion sur le site internet du CDOS. 

Les statuts et le règlement intérieur ont été mis en ligne. 

M. Bonnans : silence radio de M. Courtecuisse de l’IUT d’Evreux. La communication est un élément 

essentiel et une page facebook demande de la réactivité et à ce jour nous sommes limités en terme 

d’intervenant. 

Préconisations pour Lydie de recherches de formations pour alimenter le site et le dernier élément à 

mettre en place est l’appel à projets annuel. Pour le prochain conseil d’administration programmé 

en Septembre il nous faut mettre à l’ordre du jour la constitution d’un jury et une validation à la 

prochaine AG. 

Je préfère que la Communication Evénementiel porte le terme de SERVICE et non de 

COMMISSION ce qui est plus juste. 

R. Thomas : prendre un Emploi Service Civique pour cette commission nous aiderait-il ?  

M. Bonnans : c’est une bonne chose mais pas quelqu’un de débutant. Il nous faut une personne 

opérationnelle. Voir l’IUT pour un étudiant ‘’pointu’’ car il nous faut faire vivre notre relation avec 

l’IUT. Je tiens à vous préciser que j’apprécie le travail effectué avec Lydie et Pascal. Félicitations. 

I.  Bachelet : une personne en situation de handicap, est-ce possible car Frédéric Hamel (non 

voyant) est performant en informatique ? 

V. Delaune : Attention, veut-il travailler car il peut perdre ses avantages ? 

 

 QUESTIONS DIVERSES 

Monsieur Alexandre RASSAERT : Vice-président du Conseil départemental va proposer un rendez-

vous à M. Thomas et ne pas oublier de prévenir M. Veit et M. Bonnans qui l’accompagneront. 

Achat d’une tente pour les représentation du CDOS : R Thomas a vu sur Internet qu’il faut compter 

environ 500.00€. Il faudra y apposer le logo du CDOS et les logos de toutes nos commissions. 
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 Marie Bonnans précise qu’à ce prix, il faut voir car elle pense que pour avoir du très bon matériel 

qui tienne au montage/démontage, il faut compter environ 1 500.00€. L’achat de cet article sera 

imputé sur le fonctionnement du CDOS code 01/01 au même titre que la sonorisation.  

Question de Lydie pour accrochage sur sa voiture lors d’un déplacement sur un site de Sport 

Santé : qui prend en charge car elle était en mission ? 

Après contact auprès de la MAIF un contrat d’auto mission pour un salarié à un coût d’une centaine 

(100) euros. M. Veit précise que si l’on prend un contrat pour Lydie et Isabelle (Evelyne n’en n’ayant 

pas besoin car elle ne quitte pas les bureaux), il nous faudra réduire le prix de remboursement des 

frais kilométriques qui à ce jour sont remboursés au prix de 0.35€ du km. 

Lydie touchant une indemnisation des frais kilométriques, il est précisé que (suivant la loi)  ces 

remboursements défraient les vidanges – usure des pneumatique – accident et autres pouvant 

survenir et que c’est l’assurance ‘’personnelle’’ du conducteur du véhicule qui est donc prise en 

compte lors d’un accrochage. 

Lydie qui ne connaît pas à ce jour les frais pour la réparation ne veut pas faire couvrir les 

réparations par son assurance car dans ce cas, elle devra régler la franchise (environ 200€). 

Monsieur Thomas demande à Lydie de faire effectuer un devis pour les réparations éventuelles et 

le cas sera étudié à réception de ce dernier. 

I.Bachelet pose cette même question mais concernant les Ambassadeurs qui roulent pour la 

commission S&H ? La réponse est : ‘’les ambassadeurs sont défrayés et si ils ont un accident avec 

leur propre voiture, ce sera leur assurance personnelle qui sera mise en cause mais en aucun cas 

la responsabilité du CDOS’’. 

JJ Bachelot représentant  auprès de la Base de Jumièges nous précise que les convocations des 

réunions ne sont pas au nom du CDOS mais qu’il est convoqué pour son identité : M. Bachelot. 

Mardi dernier le 16 juin il s’est rendu (ainsi qu’Isabelle) à Houlgate au Centre Sportif de Normandie 

pour une journée d’échanges : croiser les regards et les pratiques des acteurs du sport et du 

handicap, mais aussi ceux du champ médico social. 

Cette manifestation était le prolongement de l’opération ‘’Valides-Handicapés pour un Sport 

Ensemble’’ et les acteurs régionaux et départementaux du sport ont engagé un véritable travail de 

concertation au sein de la Cellule Régionale du Sport et du Handicap mise en place par le CROS 

de Basse-Normandie afin de continuer à faciliter l’accès aux pratiques sportives des personnes en 

situation de Handicap. 

Conclusion : ‘’nous n’avons pas à rougir de notre position SPORT HANDICAP dans l’Eure.. Le 

département 27 est à la hauteur ce qui n’est pas le cas de tous les départements’’. 

Jocelyne : quelle différence entre CDOS et OMS ? Véronique précise qu’il y a environ 4 à 5 OMS 

dans l’Eure et M. Thomas répond qu’il n’y a aucune comparaison. 

R. Thomas : je vais vous annoncer la liste des invitations que j’ai reçues et pour lesquelles je ne 

suis pas disponible si des personnes du C.A. veulent bien me remplacer afin de représenter le 

CDOS 

1/ Samedi 20 juin : Centre sportif du Grévarin Vernon 20H00 Manifestation de Gym : Marie Bonnans 
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2/ Lundi 22 juin à 18H30 : Communauté de communes de Damville : inauguration parcours d’orientation : 

Véronique Delaune 

3/ Mardi 23 juin : Abbaye du Valasse  10H/15H30 Journée Olympique ‘’ pour covoiturage’’ voir : Raphaël 

Thomas 

 4/ Mercredi 24 juin : remise des lots SPORT SANTE à GAILLON à l’Espace Condorcet à 12H00 : 

       Pascal Couraye du Parc. 

 

5/ PORTES OUVERTES Samedi 27 juin de 9H30 à 12H15 Les papillons blancs Beaumont le Roger : envoyer des 

excuses 

 

6/ AG COMITE DE HAND BALL Samedi 27 juin GASNY A PARTIR DE 13h30 : Jean-Jacques Bachelot 

7/ Lundi 29 juin – ou le jeudi 02 et vendredi 03 Juillet : invitation du CDOS 76 ‘’challenge en milieu carcéral’’ : 

Marie Bonnans 

8/ Vendredi 03 juillet : AG Association Val de Reuil Athlétic à 18H30 : Jean-Jacques Bachelot 

Nota : les noms notés sont ceux des personnes ayant répondu ‘’présent’’. 

 

 

Plus de questions à l’ordre du jour  

 

 Clôture à 22h30 autour d’une collation 

           Le secrétaire général 

           Didier AUBERT    


